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Vorwort 
 

 
Die war bereits meine zweite Amtszeit als 1. Vorsitzender des Kreisverbandes 
Havelland. Die Arbeit inner halb des Vorstandes. besondere die Zusammenarbeit der 
einzelnen Vorstandsmitglieder, entsprach leider nicht ganz meiner Vorstellung. Die 
Kommunikation war teilweise leider nur einseitig und es gab geringes Feedback von 
einigen der anderen Vorstandsmitglieder. Dieses war auf der letzten realen 
Vorstandsitzung auch ein  Thema 
 
Da die vergangen Amtszeit nur 6 Monate betrug und zusätzlich durch die 
Weihnachtszeit und Ostern gerade auf kommunaler Ebene Ruhepausen entstanden, 
ist dieser Tätigkeitsbericht leider nicht so umfangreich wie der aus meiner letzten 
Amtszeit. Insgesamt war die Zeit wieder lehrreich und hat einen bereichert. 
 

Tätigkeiten innerhalb des Vorstandes 
 

• Teilnahme an Kreisvorstandssitzugen 
• Teilnahme an Ladesvorstandssitzungen 
• Teilnahme als Wahlleiter auf dem Kreisparteitag in Brandenburg/Havel 
• Kontaktpflege zu Sympathisanten in Brieselang.  
• Kontakte zu Kommunalpolitikern in Brieselang aufrecht erhalten 
• Teilnahme an der DSV-Belehrung 
• Technischen Support bei anderen Vorstandsmitglieder (HVL) und anderen  

Mitgliedern im Havelland  
• Ausarbeiten von Pressemitteilungen 
• Ausarbeiten einer Finanzplanung bis 2014 
• Ausarbeitung und Fertigstellung einer Mitgliederbefragung der Mitglieder in 

HVL 
• Teilnahme an Infoständen 
• Fernsehinterviews mit regionalen Medien 
• Interviews mit regionalen Printmedien 
• Vorbereitung Kreisparteiga 2012.1 
• Abstimmung bei diversen Umlaufbeschlüssen 
• Pflege, so weit es zeitlich ging, der Wiki-Seiten 
• Pflege des Blogs, sofern es zeitlich möglich war 

 

Tätigkeit außerhalb des Kreisvorstandes 
 

• Teilnahme an Sitzungen des Gemeindeentwicklungsausschusses in 
Brieselang als Sachkundiger Bürger 

• Teilnahme an anderen Sitzungen der Gemeindevertretung Brieselang 
• Teilnahme an Fraktionssitzungen 
• Teilnahme am Jahresempfang in Brieselang 
• Anfragen an die Verwaltung Brieselang 
• Teilnahme an anderen Arbeitstreffen im Zuge meiner Fraktionsarbeit 



• Treffen und Gespräche mit Bürgern in Brieselang 
• Vorsitz der Elternkonferenz an der Zeebr@-GS 

 
Durch die Winterpause und die Osterzeit war leider die kommunale Tätigkeit etwas 
geringer. Hauptsächlich habe ich mich mit dem Thema Straßenbau, Hortanbau und 
Solarparks beschäftigt. 

Schlusswort 
 
Leider hat der Vorstand es in der Zeit nicht geschafft sich wirklich optimal 
einzuspielen. Die Arbeit war teilweise leider zeitaufwändiger als gedacht. Manchmal 
war sie auch etwas frustrierend, da die Kommunikation innerhalb des Vorstandes 
mangelhaft war. Ich hoffe, dass der neue Vorstand dort besser zusammenarbeitet. 
Auch ist es noch nicht klar wer welche Aufgaben übernehmen soll, bzw. wer dieses 
auch wirklich dann macht. Auch sollte der Vorstand sich nicht mit unnötigen 
Diskussionen zu grundlegenden Dingen aufhalten.  
 
Die momentane Besetzung empfinde ich persönlich als nicht optimal. Dieses ist 
natürlich rein subjektiv und wir von Anderen vielleicht nicht so gesehen. Da mir die 
Arbeit im Kreisvorstand Spaß macht werde ich auch erneut kandidieren.  
 
Eine genauere Übersicht über meine Tätigkeit kann man in meinem Log nachlesen: 
http://wiki.piratenbrandenburg.de/Benutzer:Baddaddie/Logbuch 
 
Gruß 
 
Oliver Huth 
 
 
 


